第113号 2019年 1月12日 (1)

「北九州労働者の会」が結成されました!

12月29日に、今回の市長選挙で永田市長の 実現めざし奮闘する労働者の有志が集まり、 今後の方針を討議、1月16日の「決起集会の 開催」とともに、今回の活動を機会に「北九 州労働者の会」が結成されることになりまし た。 参加は、北九州地区労連・春闘共闘会議 に加盟する役員有志、日本共産党労働者後援 会有志、それに日本共産党地区委員会から職 場支部の代表など、20名が参加。この会議で、 1月16日(水)18時30分より、小倉北区生涯学 習総合センターで200名規模の参加をめざす 「労働者分野の決起集会」を開催、また、今 後の運動強化のために、「ながた市政の実現 をめざす労働者の会」の結成が確認され、こ の「会」のもとに運動を強化することとなり ました。

ながた市長の実現をめざす 1・16労働者松次起集なの成功を!

と き 2019年1月16日(水) 18時30分 ところ 小倉北区生涯学習総合センター 3階ホール

主 催 ながた市政の実現をめざす労働者の会

年末は消防署を激励訪問

ながた候補は29日と30日、市内の消防署26 カ所を、日本共産党の県議、県議候補、市議 で補と一緒に激励訪問しました。 が大大を補と一緒に激励訪問しました。 が大大をでは、ながた候補と高瀬県議、柳井市議、藤沢市議が一緒に回りました。 を署員の方々と懇談にもなり、年末年始の取りる 時間に何でいる事に感謝の意が述られて が、同行した岡本秘書からは「あの感想も 本共産党の存在意義を実感」との感想も なれました。



元旦から新年あいさつと神社めぐり

ながた候補は、元旦0時から小倉南区蒲生神社で、たかせ県議、藤沢市議と一緒に新年のごあいさつに立ちました。11時からは、小倉北区八坂神社の鳥居横で仁比参院議員、田村衆院議員、かわの参院福岡選挙区候補、たかせ県議、大石県議候補、うど市議候補、藤沢市議、柳井市議が勢ぞろいして参拝者へのごあいさつと支持を訴えました。

「消費税増税にストップをかけましょう」 「市長にはながた、市議にはうどをお願いします」と呼びかけ、参拝者から「がんばってくだい」と駆け寄って握手する方もいました(写真左)。2日は、門司区の甲宗八幡神社で、ながた候補、田村衆院議員、高橋市議が、横断幕とながたボードをもって宣伝しました(写真右)。





新春に本庁前で朝宣伝



小倉城に朝日が差して、なかなかいい写真です。参院選・仁比そうへい/県議選(小倉南区)・たかせ菜穂子/同(若松区)・山口りつ子)/同(小倉北区)・大石まさのぶ/同(八幡西区)・伊藤淳一/市長選・永田浩一/市議補選(小倉北区)・うど浩一郎(田村貴昭氏FBより)

平和とくらしを守る北九州市民の会 〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F 〒1093-592-5000 FAX093-571-4346 http://siminnokai.sakura.ne.jp e-mail;koe@siminnokai.com

若者が考えた企画、よかった!

1月10日、青年企画の「私の1票でどうなるの?ながたさんに聞いてみよう」が行われました。体験型選挙ゲームでは、私が市長だったら…設定予算は30億円をどう使うか、科学技術の研究、子育て支援、商店リニューアル、移住者への支援など自由な発想で意見が次々に出されました。ながた市長予定候補は、出された意見を市政に活かすためにがんばる決意を表明しました。第3部では、「オネスティ」

を員なが人て流参でが「生」しましました。



2019年地区労連新春旗開き 永田市長を実現しよう!

1月11日、盛大に2019年地区労連旗開きが 開催されました。北九州のうたごえがオープ ニング。「笑顔と希望の会」のながた浩一候 補は、力強く来賓あいさつ。1月29日永田 市政実現を参加者で誓い合った。第2部では 楽しく歓談する中、次々と民主団体から連隊 あいさつ。みんなで「がんばろう」を歌い、 団結がんばろう!で閉めました。



がんばれ、ながた! 200名を超える女性応援隊

1月12日(土)、あたたかい日差しを感じるリバーウォークに、黄色の風船やデコレーショ



ンが目立つ。「北九州女性の会」が、ながた市長実現こそ笑顔と希望あふれる北九州市がつくれるという熱い思いを共有して集いを開いた。健和会グループだけでも、若い種の会代表の東弁護士のあと、永田候補が市した。女性の会代表の東弁護士のあと、永田候補が市した。「がんばって~!」の声が響く。集いの後は、小倉駅まで、ながたアピールのパレードをしました。さらに小倉駅でも30分、永田支持を呼びかけました。

討論会で現市政を論破 永田候補の政策主張は論理明快

1月12日、チャチャタウンで北九州市長選 挙の公開討論会(北九州青年会議所主催)が開 催されました。永田候補は5つの市政政策に 関する質疑応答の論戦を終始リードしました。 秋武候補は大声で主張されたが、具体的政策 案は何もなかったので、永田候補と北橋候補 の論戦となりました。しかし、5つの政策問 題すべてで北橋候補を論破しました。特に、 下関・北九州道路については、その安全性、 必要性、採算性について具体的数値を明確に して反対し、2000億円かかる大型開発をストッ プレ、市民の福祉・教育に優先的に予算を回 すことを主張された。北橋候補は、下関・北 九州道路は「絶対に必要だ」というだけで、 その論拠は希薄なままで、行財政改革を断行 することを堂々と主張されたのには驚きまし た。若者がもっと多く聞いていたなら、永田 候補が主張したように、その1票1票で政治 が変わるに違いないと思いました。(文責: 三輪俊和



さよなら原発金曜行動

18:00~19:00 小倉駅デッキ 1月18日、1月25日 2月1日、2月8日